

PERS

Babinsa Sangkapura Gerakkan Masyarakat Pasang 100 Bendera Menjelang Peringatan HUT Ri Ke-77

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Aug 8, 2022 - 12:57



GRESIK - Semakin meriah, menjelang peringatan HUT Ri Ke-77 Masyarakat Sangkapura Kepulauan Bawean Kabupaten Gresik mulai bergotong royong memasang bendera merah putih dan menambahkan berbagai ornamen lampu hias untuk mempercantik perkampungan dan jalan desa, Senin (8/8/2022).

Tidak hanya masyarakat tetapi Babinsa Koramil 0817/17 Sangkapura turut andil mempercantik tiap-tiap wilayah yang menjadi daerah binaan masing-masing, termasuk yang dilakukan oleh Serda Sutikno selaku Babinsa yang membina

Dusun Taubat, Desa Sungairujing, Kecamatan Sangkapura, Kabupaten Gresik.

Serda Sutikno tidak hanya sendiri, melainkan mengajak seluruh masyarakat setempat, perangkat desa dengan dibantu oleh Mahasiswa UINSA bersama Babhinkamtibas Polsek Sangkapura untuk melakukan pemasangan 100 bendera, umbul-umbul dan ornament lampu hias yang nantinya akan dipasang di setiap rumah warga, sepanjang jalan desa serta tempat yang strategis.

“Sengaja kami mengajak seluruh masyarakat untuk segera memasang bendera merah putih dan kelengkapan yang lainnya, karena HUT Ri Ke-77 sudah tinggal hitungan hari saja, pemasangan dilakukan secara gotong royong sehingga pekerjaan yang semula sulit menjadi lebih mudah dan cepat diselesaikan, selain itu dengan memasang bendera merah putih dapat meningkatkan rasa nasionalisme kepada tiap-tiap pribadi masyarakat. dan yang terpenting sebenarnya dalam kegiatan ini dapat menjalin ikatan tali silaturahmi antar sesama masyarakat atau masyarakat dengan TNI - POLRI.” tuturnya.

Masih Serda Sutikno, “Sebelumnya dilakukan pemasangan, warga setempat mengadakan doa bersama yang dipimpin oleh Kyai Haji Abu Hasan dengan harapan selama kegiatan dapat berjalan dengan lancar, dan setelah semua bendera dan ornament terpasang, kini Dusun Taubat Desa Sungairujing nampak lebih indah dan terkesan menambah nuansa nasionalis bangsa Indonesia”.
pungkasnya. (Pen/Jon)